LaPolíticaOnline



A pesar de las críticas, en San Lázaro descartan sanciones contra Cuauhtémoc Blanco

La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró su llamado para que San Lázaro defina sus formas de trabajo. Hay críticas internas, pero no se tomarán medidas.



LPO [23/10/2025]

El diputado federal por Morena y antigua estrella del fútbol nacional, Cuauhtémoc Blanco, sigue generando problemas para la 4T. Al escándalo que surgió en su contra por su intento de desafuero por presunto intento de abuso sexual se suma, ahora, su presencia durante una comisión legislativa desde una cancha de pádel. De todas maneras, en el grupo parlamentario de la 4T hay críticas internas, pero descartan que se vayan a imponer sanciones de algún tipo en su contra, por lo que continuará trabajando como si nada hubiera pasado.

Este jueves, durante su habitual conferencia de prensa, la presidenta Claudia Sheinbaum repitió su llamado para que la Cámara de Diputados "ponga sus reglas" a la hora de sesionar. De esta manera, evitó volver a opinar sobre el diputado federal que volvió a generar fuertes polémicas al interior de la 4T. "Que defina la Cámara de Diputados cuál es su manera de trabajar", reiteró la mandataria.

El nuevo escándalo que rodea al exgobernador de Morelos surgió el lunes, cuando se conectó a la sesión semipresencial de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento de la Cámara baja mientras jugaba al pádel en una cancha junto a amigos. Esto despertó las críticas de la oposición, que denunció el accionar de la antigua estrella de fútbol nacional. A pesar de esto, en el grupo parlamentario de la 4T adelantan que Cuauhtémoc Blanco no sufrirá sanciones de manera directa y que, por ahora, lo único que se hará será reforzar la presencia de las bancas durante las reuniones legislativas.

PERIÓDICO

LaPolíticaOnline

PÁGINA

FECHA

24/10/25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



En las últimas horas, por ejemplo, el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, emitió un comunicado interno para establecer que al menos 80 integrantes del partido guinda deberán estar presentes de manera obligatoria durante las sesiones presenciales en el recinto. Entre ellos estarán involucradas aquellas personas con algún cargo de responsabilidad en el grupo parlamentario o en el pleno legislativo y las que no puedan asistir deberán comunicarlo con anticipación con algunas de las vicecoordinaciones.

No es la primera vez que Cuauhtémoc Blanco coloca al oficialismo en aprietos en la Cámara de Diputados. El caso más importante fue el intento de desafuero que promovió la oposición luego de que una hermanastra suya lo denunciara por intento de abuso sexual. Esto despertó una fuerte interna que generó, incluso, que un sector del partido guinda votara a favor para obligar al exgobernador a enfrentar los cargos penales. Ahora, las polémicas volvieron a surgir, pero, una vez más, pareciera que la antigua estrella nacional se saldrá con la suya sin mayores problemas.

A pesar de las críticas, en San Lázaro descartan sanciones contra Cuauhtémoc Blanco - La Política Online